

27.09.2016 – 15:22 Uhr

## La Société Suisse des Entrepreneurs accueille le FORTA comme un jalon de la politique des transports

Zurich (ots) -

La Société Suisse des Entrepreneurs est favorable au fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération, FORTA, décidé par le Conseil national et le Conseil des États. Que la part d'impôt sur les huiles minérales pour les infrastructures routières passe des 50 % actuels à 60 % et que l'arrêté sur le réseau soit intégré, cela a toujours fait partie des exigences principales de la Société Suisse des Entrepreneurs. Le FORTA assure ainsi le financement durable des infrastructures routières, comme cela a été réalisé auparavant pour le rail avec le FAIF. Sous cette forme, le FORTA représente un jalon de la politique suisse des transports que la Société Suisse des Entrepreneurs soutiendra lors de la votation populaire obligatoire prévue en février 2017.

Contact:

Benedikt Koch, Directeur de la SSE  
Tél.: +41/79/622'09'40  
E-Mail: bkoch@baumeister.ch

Martin A. Senn  
Sous-directeur de la SSE  
Chef du Département Politique + Communication  
Tél.: +41/79/301'84'68  
E-Mail: msenn@baumeister.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100793476> abgerufen werden.